

Charles Bardou
Directeur
École élémentaire Denfert-Rochereau
92, rue Denfert-Rochereau
92100 Boulogne-Billancourt
01 55 18 57 00

Compte rendu conseil d'école du Jeudi 5 Novembre 2020

Conseil tenu en visio conférence

Présents

Madame Dominique Nicoleau CPA
Madame Véronique Lemonnier CPB
Madame Juliette Martin CPC
Madame Carole Deshagette CE1A
Madame Marie-Laure Thellier CE1B
Madame Maëlle Le Guyadec DN1
Madame Émilie Amouyal CE2A
Madame Cécilia Guengant CE2B
Madame Laetitia Resplandy CM1A
Madame Maëlle Mosser CM1B
Madame Pascaline Roussel CM1/CM2
Madame Sophie Crusson CM2A
Madame Catherine Mancion CM2B
Madame Maëva Zard ULIS
Madame Teresa Urgel U.E

Monsieur Charles Bardou Directeur

Madame Laurence Dicko, conseillère
municipale

Madame Catherine Bérest DDEN
Madame Christine Bueno Infirmière
municipale

Madame Lilia CHAMBEL Titulaire FCPE
Madame Lamia BEN HAMID Titulaire
FCPE

Madame Marie Caroline GUILLEMIN
Titulaire FCPE

Madame Karima HENCHIR Titulaire
FCPE

Madame Lucie TROUSSELLIER Titulaire
FCPE

Madame Frédérique ANDRIOT Titulaire
UNAAPE

Titulaire UNAAPE

Monsieur Frédéric BOURDILLAT
Titulaire UNAAPE

Madame Blandine PREVOST Titulaire
UNAAPE

Excusée : Madame Lucile Brault Psychologue scolaire

.

Secrétariat : Madame Zard.

Vie de l'école

Bilan de la rentrée

Avant de parler de la rentrée de septembre, nous évoquons la rentrée de la Toussaint et notamment de l'hommage rendu à Samuel Paty.

La minute de silence a été effectuée à 11h le lundi 2 novembre. La lettre de Jaurès a été évoquée dans certaines classes, toutes les classes ont mené un travail de réflexion à propos de la laïcité et de la liberté d'expression. (Textes, dessins, discussions, ateliers philo...)

A la suite de ce crime et de l'attentat de Nice le plan Vigipirate a été renforcé, la police patrouille régulièrement, les regroupements sont à proscrire.

Situation sanitaire

Nouveaux protocoles sanitaires depuis le 2 novembre, un peu plus cadrant que les précédents,

Un personnel supplémentaire doit désinfecter les points de contact (poignées de portes et fenêtres, interrupteurs, rampes, c'est le cas depuis aujourd'hui.

Les familles sont particulièrement attentives aux consignes de prudence et n'hésitent pas à venir chercher leurs enfants en cas de doute déclaré par madame Bueno ou les enseignants

Les enfants supportent très bien le port du masque et ne jouent pas trop avec.

Il serait intéressant que les enfants disposent de deux pochettes pour ranger leurs masques.

On évite au maximum de brasser les enfants : récréations, places réservées à la cantine, études par niveau

Comment désinfecter le matériel de classe sans produit ?

Depuis le mois de juin, hormis le gel hydroalcoolique pour les deux grands distributeurs, l'école n'a pas reçu de matériel de désinfection (lingettes, sanytol) suffisant pour que chaque salle en dispose. (9 flacons de désinfectant reçus mardi pour 21 salles utilisées par les enfants). La demande sera renouvelée.

La mairie a fourni deux masques tissus par élèves, ils ont été distribués lundi, et deux masques jetables que nous conservons à l'école pour dépanner (oubli, perte, destruction)

L'éducation nationale a fourni quatre masques aux enseignants et un lot de masques pédiatriques.

Effectif stable autour de 350 élèves répartis entre 13 classes ordinaires, une Ulys et une Unité externalisée.

Nous accueillons cette année deux nouvelles enseignantes en CM1 mesdames Ghali et Resplandy

Madame PrévotEAU remplace actuellement madame Mosser.

Élections des parents d'élèves

Uniquement par correspondance

Participation à près de 35% (28 % l'an dernier)

FCPE : 99 suffrages, 8 sièges

UNAape : 81 suffrages, 7 sièges

Règlement intérieur

Nous invitons toutes les familles à relire le règlement intérieur avec les enfants notamment l'article concernant les objets à apporter à l'école.

Modifications à apporter

Madame Bérest suggère que soit ajouté à l'article 1 :

« Ces horaires sont susceptibles de changer temporairement en fonction de des consignes ministérielles. »

Cet ajout est accepté.

Les représentantes FCPE ont été alerté par une maman de CE1 qui signale un nouveau jeu dangereux (couper sa respiration pendant 40 secondes ou plus).

Les enseignantes font savoir que ceci date de l'année dernière et qu'elles ne sont pas au courant pour cette année. Cependant elles restent vigilantes.

Les nouveaux horaires sont provisoires et n'ont pas à figurer dans le règlement.

Pour mémoire :

8h20 CE1 et CE1/CE2

8h25 CE2 et CP

8h30 CM1, CM1/CM2 et Ulis

8h35 CM2

11h 45 tout le monde

13h35 tout le monde

Si à l'issue de cette semaine nous constatons comme lundi 2 et mardi 3 que la foule est trop importante à 16h30 nous échelonnerons cette sortie :

16h20 CE1 CE2

16h25 CP Ulis

16h 30 CM1 CM2

Les représentantes FCPE demandent s'il est possible de prévoir un accueil des CM1/CM2 coté rue de Paris comme lors du déconfinement. Mr Bardou n'en voit pas la nécessité car passage via la cantine.

Utilisation du numérique, Communication

L'environnement numérique de travail (ENT)

Le confinement du printemps a accéléré sa mise en place, les classes l'utilisent à divers degrés, il peut être utilisé comme agenda ou pour informer à propos des travaux réalisés en classe.

Les classes disposent d'une liste de diffusion, attention certains parents n'ont pas communiqué leur adresse courriel

D'autre part l'ENT OZE n'est pas le seul utilisé sur l'école : « Toute mon année, Classroom,... » sont également utilisés

Le site de l'école est également un outil précieux de communication, nous invitons les parents à s'y abonner.

Les représentantes des parents demandent qu'un rappel de l'existence de ce site soit fait sur les cahiers de liaison

Le Livret Scolaire Unique

Cette année les deux LSU seront accessibles par internet, les codes, ou la marche à suivre pour les obtenir, seront prochainement communiqués aux familles.

Les prochains LSU seront en ligne fin janvier 2021.

Pédagogie

Information sur le projet d'école :

Cette année le thème commun sera le « végétal ».

Pas de chorale générale pour le moment, pour éviter le brassage des élèves. Nous nous entraînerons classe par classe en attendant le moment où nous pourrons à nouveau chanter ensemble

Accueil et inclusion des élèves d'UE et d'Ulis

Les élèves de l'Ulis bénéficient en grande majorité d'un temps d'inclusion dans les classes ordinaires, les enfants sont masqués et peuvent donc changer de lieux.

Les élèves de l'UE sont essentiellement en inclusion sociale, mais l'inclusion scolaire n'est pas laissée pour compte : chorales, piscine, sorties culturelles.

Information à propos des projets de classes

Cette année pas de départs en classes externées, madame la Directrice Académique les ayant interdits

Questions mairie

Point sur les travaux de l'an dernier faits ou en cours

Revêtement sol Hall
Sonneries dans la cour
Minuterie 2^{ème} étage Paris
Revêtement autour des poteaux
Stores côté cour
Réseau Informatique (pour deux postes)

Reste à faire, demandes en cours

Les stores.
Les fermetures des fenêtres (aération)
Revêtement Cour Paris – (trace d'amiante révélées il y a 4ans)
Les bancs dans les 2 cours autour des poteaux
Jardins hors sol (qui rentreraient dans le cadre du projet OASIS)
Entretien de certains appareils informatiques dont la dalle de madame Crusson
Finir la dotation (UE, Ulis)

Les représentants de parents insistent sur le problème d'ouverture et de fermetures des fenêtres et rappellent que l'aération des locaux est un des piliers du protocole sanitaire. Comment faire lorsque des fenêtres sont bloquées en position fermées ?

Madame Dicko se penchera très rapidement sur le problème des fenêtres et stores ainsi que sur le projet de jardin.

Divers :

Piscine depuis le changement de responsable, le service offert aux écoliers n'est guère satisfaisant, groupes faits à la va vite, plus de bonnet pour distinguer les différents groupes, longues attentes hors de l'eau, nous espérons que ceci ne durera pas. Cependant la sécurité n'est pas en danger. En outre le transport des élèves vers la piscine est trop souvent chaotique.

L'inspection de l'éducation nationale a été mise au courant.

Sécurité aux abords de l'école.

Les représentantes de la FCPE, présentent l'association Sixteen qui sécurise le passage piéton rue Victor Hugo au droit de l'épicerie. Passage dangereux et ne bénéficiant pas d'Assistant Sécurité Voie Publique.

Avec l'accord de madame l'Inspectrice de l'éducation nationale, les parents présenteront cette action sur le site de l'école.